

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang, yang telah melimpahkan Rahmat dan Karunia-Nya sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi yang berjudul “Uji Toksisitas Akut Ekstrak Air Ubi jalar (*Ipomoea batatas* L) Ungu terhadap Morfologi Eritrosit pada Tikus Putih (*Rattus norvegicus*) Galur Wistar” sebagai syarat dalam menyelesaikan studi Sarjana Kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Penulis menyadari bahwa terselesaikannya skripsi ini tidak lepas dari bimbingan, arahan, dukungan, bantuan, motivasi, serta do'a dari berbagai pihak. Oleh karena itu pada kesempatan ini penulis menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Prof. Dr. Ieva B. Akbar, dr., AIF selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Kepada Zulmansyah, dr., Sp.A., M.Kes. selaku pembimbing I dalam penyusunan skripsi ini, yang senantiasa memberikan bimbingan, petunjuk, arahan, ilmu, saran, do'a dan motivasi. Juga kepada Yuktiana Kharisma, dr., M. Kes. selaku pembimbing II dalam penyusunan skripsi ini, yang senantiasa memberikan bimbingan, masukan, arahan, ilmu, saran, do'a dan motivasi.

Tidak lupa penulis ucapkan terima kasih kepada Bapak Edi, Ibu Fitri, dan Ibu Feni yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk membantu dalam proses penelitian ini.

Kepada Ibu Dede Juariah dan Ayah Munadjat Subiyantara yang begitu penulis sayangi serta hormati, penulis mengucapkan terima kasih atas kasih sayang, didikan, asuhan, serta do'a yang tidak pernah putus bagi penulis. Semoga Allah senantiasa memberikan kesehatan bagi keduanya. Kepada adik terkasih M.Bagas Arya Putra S dan Desyandra Najla Keisya S yang begitu penulis sayangi, penulis mengucapkan terima kasih atas do'a yang tidak pernah putus bagi penulis

Terima kasih kepada Fauzan Thufail yang telah menemani, membantu, dan memberikan saran selama proses penyusunan penelitian ini berlangsung. Terima kasih juga kepada Irma Dwi O, Cut Trisha E, Berliana Ishlah P, Khalda Abyanka B, Hany Yusnita P, Deksa Alveryna telah menemani, membantu, memberikan *support*, dan berbagi saran selama proses penyusunan penelitian, serta seluruh anggota Trochanter 2016 atas kerja sama selama menempuh pendidikan di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Semoga Allah SWT membalas semua kebaikan dan kemurahan hati dengan limpahan rahmat-Nya yang tak terhingga.

Akhir kata penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat khususnya bagi mahasiswa kedokteran dan bagi masyarakat pada umumnya.

Bandung, Januari 2020

Penulis